

COTE

M A G A Z I N E

ARCHITECTURE & DE
La nature source d'inspiration
Nature as inspiration

VIVRE SA VILLE / The living city
Un territoire en mutation
Change is underway

www.cotemagazine.com

COTE MARSEILLE-PROVENCE



MARSEILLE AIX-EN-PROVENCE ARLES AVIGNON ALPILLES LUBERON

Offert - Free

AMANDINE COQUEREL/ARCHIK

L'immobilier nouvelle vague

New wave properties



Amandine Coquerel, à la tête de l'agence Archik à Marseille.

Apriori, de l'extérieur, rien ne laisse supposer qu'il s'agit d'une agence immobilière. Si la curiosité vous invite à pousser la porte, vous aurez même l'agréable impression de pénétrer dans une agence d'architecte ou dans le showroom d'un designer. D'ailleurs à y regarder de plus près, c'est un peu ça la maison Archik. À mi-chemin entre agence, galerie et showroom... « Le design, l'architecture, c'est ma passion depuis toujours et c'est pour ça que j'ai créé Archik il y a maintenant 2 ans », s'enthousiasme Amandine Coquerel qui est d'abord passée chez LVMH et L'Oréal avant de se lancer dans l'aventure marseillaise. « Mon objectif ? Mettre ma sensibilité esthétique au service de mes clients. Comme pour mieux les guider dans leur future acquisition. Notre structure est jeune certes mais elle s'est vite imposée comme une étape incontournable pour les amateurs de biens de caractère. Notre clientèle est avant tout citadine, inconditionnelle de l'énergie et des possibilités des centres-villes. » Ingénieur-agronome de formation et également férue d'oénologie, Amandine explique avoir adoré le fait de devenir décisionnaire, la création d'entreprise, d'autant qu'elle partage maintenant cette joie quotidienne avec son mari qui a rejoint l'agence ! Archik, vous l'aurez compris, propose exclusivement des appartements bourgeois revisités par des architectes, des villas avec vue à couper le souffle, ainsi que biens plus atypiques, cachés, et à très fort potentiel.

From the outside there's nothing to suggest that it's an estate agency. And if your curiosity leads you to open the door, you might even think it's an architect's studio or a design showroom. "Design and architecture are my passion," says Amandine Coquerel with enthusiasm. She started out with LVMH and L'Oréal before launching into her Marseille adventure. "My idea is to put my aesthetic sensibilities at the service of my clients, so as to give them the best possible guidance for their property purchase. Sure, our business is young, but it has quickly acquired a reputation

among people who want their property to have character. Our customers are mainly urban dwellers hot on energy and keen on the potential of town centres." Amandine, who actually trained as an agricultural engineer and is also quite a wine expert, says she loved setting up her business and becoming a decision-maker, though she is happy to share the job with her husband, who has joined the agency. Archik, as you will have realised, offers only high quality, architect-renovated period apartments, villas with breathtaking views and more atypical properties in hidden places and with great potential.